
 

 

2025～2026年度 R Iテーマ 

【第1649回例会次第（2025年7月2回）】 

No．1608 

日時：2025年7月14日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

【第1648回例会記録(2025年7月第1回）】 

日時：2025年7月7日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  71名[内免除9名] 中 51名 82.26％ 

米山ＢＯＸ  33,933（累計 335,265円） 
〈7月〉母子の健康月間 

１.開会点鐘 

２.「ＲＯＴＡＲＹ」斉唱 

３. 四つのテスト 

４.来賓及びビジター紹介 

５.会長挨拶 

６.幹事報告 

 A.例会変更のお知らせ               ビジター受付 

  米子RC・・・・・7/18休会              なし        

  米子東RC・・・7/30休会              なし                         

  米子中央RC・・7/31休会              なし 

  境港RC・・・・・7/22ガバナー公式訪問     なし 

  B.その他     

７.委員会報告 

 A.親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・会員誕生日 

 B.雑誌・会報委員会 

  ロータリーの友紹介 

 Ｃ.その他 

 

 

９.閉会点鐘 

お 知 ら せ        
        

・7/21(月)休会 

・7/28(月)総会 

     正副会長幹事会 

・10/20(月)坂口ガバナー公式訪問(100％出席例会) 

８.【卓話】 理事所信② 

スマイル 

松浦2025-26年度会長 

2025-26年度理事8名 

坂口元昭2690地区地区ガバナー…1年間宜しくお願い

します。 

坂本高司地区代表幹事…7/1より坂口元昭ガバナー年

度が始動しました。また明日からは65クラブへの訪問

がスタートします。ご多用中、多くの会員に随行をお

願いしお引き受け頂き心より感謝申し上げます。引き

続きよろしくお願いいたします。 

波多野和雄…6/29に2690地区米山記念奨学委員会と

米山指定校選定委員会を開催しました。 

宇佐見明…この度エレックス(株)代表取締役を辞任し

会長に就任いたしました。今後ともよろしくお願いし

ます。 

吹野正和…今日入会されます長井さんをよろしくお願

いします。 

長井務…6年ぶりに戻ってこれましたことを嬉しく

思っております。これからよろしくお願いいたしま

す。 

片山良孝…遠藤さんをよろしくお願いします。 

遠藤珠里…初めてですがよろしくお願いいたします。 

    坂口ガバナー事務所の予定 

 

・7/26(土)インターアクト地区大会(益田) 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 7月28日(月)12:30～13：30 第1650回 

(7月第3例会) 

総会 

【卓話】米子がいな祭企画実行本部長 渡辺勝太郎氏 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

 8月4日(月)12:30～13：30 第1651回 

(8月第1例会) 

【卓話】2024-25年度国際大会報告 

    中津尾直己直前会長、鹿島康裕会員 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

今後の米子南RC例会 

RI会長フランチェスコ・アレッツォ (イタリア) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 坂口元昭(米子南RC） 

            会長：松浦常明 幹事：錦織信雄 雑誌･会報：岩井一郎  

★2025-26年度新入会員2名 純増1名★(2025/7/14現在) 

新入会員 

左：長井務会員 

中央：遠藤珠里会員 

右：松浦会長 

※【卓話は裏面へ】 



 

 

【卓話】会長所信・理事所信① 

2025－26年度の米子南ロータリーが松浦会長の豪快な開会点鐘でスタートしました。会長挨

拶では米子南ロータリーが40周年、初のガバナー創出と重要な1年になる事を改めてご説明い

ただきました。また2690地区坂口ガバナーは7月8日より64クラブの例会に公式訪問、10月20

日に米子南ロータリーへ戻ってきますのでその時は100％参加例会とする。と宣言されまし

た。新しい仲間が2名増えました。鳥取ダイハツ株式会社の長井務会員と美保エステート株式

会社の遠藤珠里会員です。坂口ガバナーより挨拶いただき、7月8日より2690地区での公式訪

問が始まると報告があり104日後に米子南ロータリーに戻ってくるまで走り切るとの宣言いた

だき、会場からは割れんばかりの拍手が鳴り響いていました。本日の卓話は理事所信です。

松浦会長より坂口ガバナーの掲げる地区の重点項目9個説明いただき、その後米子南ロータ

リークラブのスローガン、活動方針を発表いただきました。スローガンは【challenge40ｔｈ

アニバーサリー】です。 

活動方針 

坂口ガバナーへの全面支援 

国際大会へクラブより10名参加 

ロータリー財団への支援 

会員増強 純増10名 

10月20日100％出席例会 

マイロータリー100％登録 

インパクトのある青少年活動の実践 

最後にインパクトのある映像でまとめていただき松浦会長らしいchallenge、楽しい例会をし

ていく。の理解度が伝わったと思います。田中副会長所信挨拶は3つの役目があり①副会長②

3つの委員会のとりまとめ③次年度会長の準備。以上の職務を全うすると宣言いただきまし

た。会長、副会長共にともにユーモアのある所信だったのではないかと感じました。例会終

了後に駐車場でガバナー号を見ている理事の方々の目が少年のようだったことが初夏の思い

出となりました。(岩井一郎 記) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


